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          Тема выпускной квалификационной работы: «Методы продвижения продукции на рынке материалов из дерева премиум-класса с использованием инструментов онлайн-маркетинга». Цель: исследование методов онлайн-продвижения продукции на рынке премиальных отделочных материалов из дерева, в том числе с использованием инструментов маркетинга в социальных сетях. Задачи исследования: 1. Дать характеристику рынку отделочных материалов из дерева и проанализировать деятельность организации. 2. Изучить основные цели, задачи и инструменты интернет-маркетинга (в том числе продвижение в социальных сетях). 3. Проанализировать деятельность конкурентов организации в онлайн-пространстве (в том числе в социальных сетях). 4. Разработать рекомендации по продвижению организации в социальных сетях. 5. Проанализировать и обобщить результаты, в том числе по эффективности инструментов продвижения. Исследование проведено на базе компании «Русский Мастер». Методы исследования: применялись общенаучные и специфические методы исследования: сравнительный, контентный и статистический анализ внешней среды, методы маркетинговых коммуникаций, методы настройки таргетированной рекламы, методы анализа экономической и коммуникационной эффективности.  Основные результаты исследования: 	проведён анализ используемых инструментов интернет-маркетинга, выполнен сравнительный анализ конкурентов; 	выявлен ряд проблем в области онлайн-продвижения, разработан план рекомендаций по их устранению; 	в результате для организации был внедрён маркетинг в социальных сетях: разработан ряд рекламных кампаний; 	проанализирована их эффективность на примере рекламной кампании в Facebook и Instagram, разработан план рекомендаций для повышения эффективности рекламной кампании. Научная новизна: авторский подход к организации рекламных кампаний онлайн на рынке материалов из дерева.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Internet marketing methods for premium wood products company”. Purpose: research of methods of promoting products on the market of premium wood materials using online marketing tools. Research Objectives: 1.	To characterize the market of wood finishing materials and analyze the organization. 2.	To study the main goals, objectives and tools of Internet marketing (including promotion on social networks). 3.	To analyze the online-activities of competitors of the organization (including social networks). 4.	To develop recommendations for promoting the organization in social networks. 5.	To analyze and summarize the results, including the effectiveness of promotion tools. The work was fulfilled on the premises of the company “Russkii Master”.  Research methods: general scientific and specific research methods were used: comparative, content and statistical analysis of the external environment, marketing communication methods, methods of setting up targeted advertising, methods of analyzing economic and communication effectiveness. The main results of the study: 	an analysis of the tools used in Internet marketing, a comparative analysis of the activities of competitors were made; 	a number of problems in the field of online promotion were identified, a plan of recommendations for their elimination was developed; 	as a result, social media marketing was introduced for the organization: a number of advertising campaigns were developed; 	their effectiveness was analyzed on the example of an advertising campaign on Facebook and Instagram, a plan of recommendations was developed to increase the effectiveness of the considered advertising campaign. The scientific novelty of the study is the author's approach to the development, management and analysis of online advertising campaigns in the market of premium wood products.
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